
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL BIÊNIO 
2020/2021 DA SUBPREFEITURA REGIONAL DE PARELHEIROS 

 
Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às dezenove horas e                  
trinta minutos foi realizada a sétima reunião ordinária do Conselho Participativo Biênio            
2020/2021, distrito de Parelheiros, tendo como local online através do aplicativo Microsoft            
Teams. 
A reunião se inicia com os Conselheiros presentes: Aline Bruno de Alencar (secretária em              
exercício), David Ferreira da Rocha, Juliano Tenório da Silva (Coordenador em exercício) e             
Vandoir de Souza Lima. 
Ausente conselheira: Zilda Ribeiro dos Santos, sem informação de justificativa; Fernanda           
Camila da Silva Caetano, Juliana da Silva, Thais Braga Pinto Santana, Cássio de Souza              
Santos, devido a renúncia a função e informe presencial na Subprefeitura de Parelheiros e              
Bruno César Christe de Andrade sem justificativa.  
 
A sra. Zilda Ribeiro Muzzo dos Santos não compareceu a nenhuma das reuniões, nem ao               
menos à posse, não podendo, assim, figurar no quadro de conselheiros. 
O sr. Cássio de Souza Santos, apresentou desistência voluntária, comunicando-se          
formalmente em mensagem de voz ao grupo de WhatsApp do CPM Parelheiros. 
A conselheira Juliana da Silva, ausentou-se por três reuniões consecutivas, incluindo esta,            
perdendo o mandato conforme art. 76 do Regimento Interno do Conselho participativo            
municipal e nos termos do art. 14 do Decreto nº 54.156/2013. Embora relata formalmente              
sua saída em mensagem de voz ao grupo de WhatsApp do CPM Parelheiros.  
A sra. Fernanda Camila da Silva Caetano e a sra. Thaís Braga Pinto Santana renunciaram               
ao mandato sem responder oas questionamentos feitos pelo colegiado sobre suas           
respectivas atuações como coordenadora e secretária, conforme publicação em Diário          
Oficial da Cidade de São Paulo em 25/08/2020 (vinte e cinco de agosto de dois mil e vinte) .                   
As funções de coordenadoria e secretaria passam a ser exercidos por Juliano Tenório da              
Silva e Aline Bruno Alencar, após voto de colegiado feito anterioremente e não respeitado              
pelas antigas conselheiras Fernanda Camila da Silva Caetano e a sra. Thaís Braga Pinto,              
registre-se que as mencionadas conselheiras renunciaram sem apresentar defesa das          
acusações que lhe foram imputadas. 
 
Interlocutor presente: Genivaldo Lima dos Santos (suplente) e Firmino Ferreira dos Santos            
interlocutor afastado e convidado. 
 
Pautas previamente aprovadas para discussão:  
1-Devolutiva das atas da gestão passada ( biênio 2018/2019) que era de interesse De              
alguns dos conselheiros e foram apresentadas aqui no grupo; 
2-Devolutiva dos pedidos dos convidados presentes na última reunião ( julho de 2020) e              
REGISTRADOS  em ata; 
3-Discussão sobre as finanças da Subprefeitura, se possível trazer um funcionário do setor             
para discutir o assunto; 
4-Resposta e monitoramento dos ofícios feitos pelo Cássio e pelos outros ( se tiveram              
respostas e se foram aceitos pela Subprefeitura como ofícios do Conselho); 
5- Devolutiva do interlocutor sobre 

A) Assinatura eletrônica; 
B) Retorno de reuniões presenciais; 



C) Possibilidade do Conselho realizar visita aos bairros. 
6-Formalização do deslocamento dos conselheiros para as funções de Coordenador e           
Secretário. 
 
Dando início com a fala do conselheiro Juliano Tenório da Silva na qual faz ressalva as                
pautas da reunião ordinária, assim como pede respostas que ainda não foram atendidas. 
Seguindo com Jardel Pereira Zeferino que ressalta ter recebido o link da reunião por e-mail               
como ordena N°003/PREF/CC/SERS/2020 da portaria. Tal como a importância de se           
responder as demandas solicitadas junto a Subprefeitura local, já que são os            
representantes da comunidade local.  
Em resposta o suplente Genivaldo Lima dos Santos, solicita que aguardem, pois os ofícios              
já foram encaminhados para os órgãos competentes e que tal espera é necessário. Assim              
como se desculpa pelas desavenças com a Subprefeitura local e ressalta a necessidade de              
um trabalho conjunto.  
Em fala Firmino Ferreira dos Santos interlocutor afastado e convidado, menciona a            
importância da empatia desse colegiado não apenas na sua área de convívio mas sim com               
a Subprefeitura e os representantes dos órgãos públicos que estão a disposição para fazer              
o melhor aos munícipes da região.  
 
Dessa maneira a insatisfação da falta de comprometimento do setor de comunicação da             
Subprefeitura para a divulgação das reuniões do Conselho Participativo Municipal de           
Parelheiros e Marsilac, que almejam que as próximas reuniões sejam divulgadas nas redes             
sociais e sites de vínculo com a Subprefeitura, para assim abranger os munícipes, tendo em               
vista apenas a participação dos conselheiros em exercício e os dois representantes da             
Subprefeitura local.  
Decidiu-se, por fim, em encerrar a reunião às vinte e uma horas e quatorze minutos.  
 
 
 


